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【 2019/7 第1例会 】

第3003回例会

2019-2020年度RIテーマ：

「ロータリーは世界をつなぐ」

安城ロータリークラブ会長方針：

「明日（未来）へつなぐ」

1. 本日は入会式です。入会されます、深津吉彦君は会場委員会、長谷川大祐君は親睦活動委員会、本間育子さんは出席委員会

の所属となります、宜しくお願い致します。

2. 本日18：00～川本にて、理事会及び夜間理事懇談会を行います。

3. 本年度計画書とガバナー月信を配布いたしました。

4. 会費の案内を配布いたしました、７月中に振込入金または事務局お持ちください。

(8月になるとロータリーレートの変動により、財団の寄付金額が変更になる可能性があります。)

5. 7/12 例会終了後会議室にて、ガバナー準備会議を行います。

6. 7/19 例会終了後会議室にて、クラブアッセンブリーを行います。

7. 7/26 例会終了後会議室にて会員増強委員会、応接室にてガバナー補佐の打合せを行います。

8. 8/3(金)名古屋北ロータリークラブにて「マーク・マローニーＲＩ会長出席例会」が行われます。

当クラブの例会日ではありますが、ＲＩ会長にお目にかかりたい方がお見えでしたら、申し出てください。１クラブ３名まで出席可能

です。

9. ゴルフ部会より 年会費のご案内を配布いたしました。



■　会長方針

■　会長エレクトとして

　◆　クラブフォーラム事業計画発表

　会長・会長エレクト・幹事・副会長兼クラブ奉仕委員長・会計・ＳＡＡ・職業奉仕委員会

寺田　孝司会長 

会長エレクト　深津　正則君

　社会奉仕委員会・国際奉仕委員会・青尐年奉仕委員会・2020-21年度ガバナー補佐

■ 入会式

「ロータリーの奉仕を通じて、有能で思慮深く、寛大な人びとが手を取り合い、行動を起こすためのつながりを築いて

行きましょう」を目標に掲げ、マローニRI会長の「ロータリーは世界をつなぐ」が、２０１９‐２０年度の国際ロータリーの

テーマになりました。

今年度の国際ロータリーのテーマはとても分かりやすく、そのテーマに沿って、会長方針は「明日（未来）へつなぐ」

をテーマとして進めさせて頂きたいと思っております。

次年度から安城ロータリークラブの活動が多事多忙になるため、その前のつなぎ役として、クラブ会員一丸となって

未来へつなげていきたいと思っております。

1. 組織の安定

会長経験者６名の方に理事になって頂き、最高決定権のある理事会として次年度以降の組織づくりなどを検討

する。

2. 会員の体力づくり

会員の平均年齢も上がり、ロータリーの奉仕活動するために必要な体力づくりと会員同志のコミュニケーション

の場を提供する。

・健康をテーマにした会員による卓話シリーズ

・ロータリー体操を作る

・安城５時間耐久リレーマラソンフェスティバルに参加

・安城市民デンパーク駅伝大会に参加

3. 会員増強 純増１０名

大変未熟で会長の器ではありませんが、光栄にも会長のご指名を頂きましたので、

会員皆様の温かいご支援、ご協力を頂いて、安城ロータリークラブの伝統を受け

継げる様努力してまいりますので、１年間どうぞよろしくお願い致します。

本年度、会長エレクトを拝命し、責任の重大さに身の引き締まる思いであります。

2019～2020年度寺田孝司会長の方針「明日(未来)へつなぐ」に基づき、会員の

体力づくりの実践に向けて企画されています。来る分区、地区のリーダー輩出の

時期を迎え、次年度は大見宏ガバナー補佐が選出され、IMも主催される多忙な

年度を迎えます。寺田会長のもと、本年度事業、クラブ運営をしっかりと勉強させ

て頂き、次年度に向けて準備を進めていきたいと思います。

会員の皆様のご支援とご協力を心よりお願い申し上げます。



■　幹事として

　

　

■　本年度会計について

■　会場監督（Ｓ・Ａ・Ａ）

　

■　クラブ奉仕委員会

　

副会長・クラブ奉仕委員長　神谷　明文君

幹事　加藤　正人君

会計　永谷　文人君 

細井　英治君

寺田会長のもと、幹事という大役を仰せつかり、その責任の重さを痛感しておりま

す。

会長の掲げておられる活動としての、会員増強を含めた次年度以降の組織づくり、

次年度以降に向けた体力づくりを実行し、会長方針であります「明日（未来）へつな

ぐ」を実現できるよう、女房役として会長をサポートし、スムーズなクラブ運営が出来

るよう精一杯努力して参りたいと思います。

会員皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

最尐の費用で最大の効果を！

この精神で今期は財務運営を行っていきます。

今年度は尐なくとも数名の新会員を獲得し、運営費の増加に寄与することを

節に期待します。皆様からの会費を最大限に活用すべく、健全な会計処理

に務めます。

ロータリークラブの基本は例会にあることを遵守しながら、会員相互の

親睦と融和の実りがあるよう努め、そして秩序正しく品位がありしかも能

率的な例会運営に心がけ、クラブ来訪者に良い印象を与えられるように、

誠心誠意努めてまいります。会員の皆様のご支援ご協力をお願い申し

上げます。

1.出席委員会、親睦活動委員会、プログラム委員会との緊密な連絡調整をする。

2.例会時の席の配置に留意して、和やかな雰囲気づくりに努力する。

3.食事については、内容を吟味して出来るだけ季節感を出すようにしたい。

寺田会長の方針「明日(未来)へつなぐ」にもとづき、会長を全力で補佐し、

2760地区の明日に向かって邁進します。

また、五大奉仕の第一部門である「クラブ奉仕」を委員長として全うして

行きます。企業組織に例えてみますと、職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕及

び青尐年奉仕は、営業部門ですが、クラブ奉仕は管理部門に相当します。

管理部門は目立ちませんが、この部門がしっかりしていない企業に未来

はありません。クラブ奉仕部門には、以下に記載のとおりＡ～Ｌの小委員

会があり、クラブの活動を支えています。その活動をしっかり支えて行きた

いと思います。



■　職業奉仕委員会

　

■　社会奉仕委員会

　

■　国際奉仕委員会

　

鳥居　博行君

東　隆将君

竹内　通裕君

職業奉仕は、「ロータリーの目的」の第2に掲げられているように、「事業を進める

上で、高い倫理基準を保ちながら、各自の職業を高潔なものとすること」と説かれて

います。理解し、消化するにはなかなか難解な語句が使われていますが、「思いや

りの心、他人の立場を考え、他人のためになるように尽くすべく職業活動を行って行

くこと」ではないかと考えます。

本年度は、職業奉仕をより深く理解していただくため、地区委員会の方を卓話の

講師としてお迎えし、「世界と日本の職業奉仕の考え方」（仮称）と題して、職業奉仕

の現状をお話しいただこうと予定しております。

また、職業奉仕顕彰も行いたいと考えております。該当者選考の折には、会員み

なさまのご協力をお願いします。一年間、よろしくお願い申しあげます。

委員(副)丸山光夫

ロータリーにおける社会奉仕とは、「ロータリアンのすべてがその個人的生活、事

業生活、および社会生活に奉仕の理想を適応することを奨励、育成することである」

とある。

そして、個人個人が確固たる自主性と個別の目標を持ちながら、結果として一緒に

活動することであると定められています。当委員会としては、会長方針に沿って進め

たいと思います。皆様のご指導、ご協力をお願いします。

① 地域社会 優れたボランティア活動への表彰と補助

② 環境保全 530運動と油ヶ淵清掃活動への協力

③ 地域共同隊 安城尐年野球サークルRCCへの援助・協力

委員(副)海野広明・神谷明文

今年度の国際奉仕委員会の活動は、寺田会長より｢市内での国際奉仕に重点

を｣との意向で事業を計画します。今現在、安城市における外国人登録者の方は

7400名余り見え、現在も増加し続けていると聞き及んでいます。様々の国の人たち

がこの安城市に住んで、生活を営んでいられます。

これら登録者の20歳以下の人達を中心とした、日本の生活文化に携わっていた

だける事業を12月に計画を致します。

さまざまな人と人との交流を通じて、理解と親睦を深め、友達を作り、将来に亘っ

ては安城市が故郷と想っていただけるよう、安城市国際交流協会にご協力いただ

きながら事業を行っていきたいと考えています。

多くの会員のご参加とご協力をお願い申し上げます。

委員(副)内藤教恵



■　青尐年奉仕委員会

　

■　理事として

　

大坪　久乃さん

2020-21年度ガバナー補佐　大見　宏君

本年度も安城学園高等学校のインターアクト部の活動を支援していきます。

青尐年交換ではカナダ ケベック州からキャロライン・レーガレーさんと安城ロータリークラブからは天野可奈子さんが

交換学生として1年間のホームステイをし、現地の学校に通います。異文化の理解を深め育む交換プログラムを通じ、

「青尐年フォーラム」を本年度は地区大会と同時開催し、また地区事業でもあり、

本年度は安城ロータリークラブの例会となる「ワールドフードふれ愛フェスタ」に

も積極的に参加したいと思います。

地区青尐年奉仕委員会のテーマは「広がる青尐年奉仕」です。ロータリーに

係る多くの青尐年たちが交流できる場を提供し、ロータリーのファンを増やす

取り組みに是非とも青尐年ファミリーの若い力とタイアップして合同事業等を

してロータリーの知名度を上げ関心をもって頂けるよう皆様のご支援ご協力

をお願い申し上げます。

委員(副)冨岡里美

２０１９年～２０２０年度安城ロータリークラブの理事を務めます。

元号が平成から令和に変わり、東京オリンピックも間近に迫ってきました。

安城ロータリークラブは、２０２１～２０２２年度に沓名俊裕ガバナーを輩出

することが決まり、いよいよその準備に入ることになります。

そしてその前年度である２０２０～２０２１年度には、不詳私が、西三河分区

のガバナー補佐を務めることになります。当クラブは、沓名俊裕ガバナー

年度の前年度という極めて多忙な年度に、西三河分区のＩ．Ｍとガバナー

補佐杯ゴルフ大会を主催することになります。

この２０２０～２０２２年度の２年を乗り切るためには、全会員の団結が必

要であります。どうか皆様のご支援とご協力をお願いいたします。


